

Text einer E-Mail, die der Vorsitzende des Partnerschaftskomitee Europäische Nachbarn, Franz-Josef Radmacher, am 17.11.2018 an Landrat Henryk Jaroszek geschickt hat.

Lieber Landrat Jaroszek, lieber Henryk,

vielen Dank für den eindrucksvollen Abschiedsbrief. Den Dank gebe ich gerne zurück im Namen unseres Partnerschaftskomitees.

Es ist sehr schade, dass wir Dich nicht mehr als unseren Partner für unsere Aktionen und Gespräche haben. Die Wähler sind nicht immer berechenbar. Du hast recht: Wir hatten eine erfolgreiche Zeit. Wir haben Dich als einen verlässlichen und sympathischen Partner und Freund erlebt. Wir wissen nicht, was jetzt kommt.

Wir hoffen sehr, dass die Saat, die wir gemeinsam gesät haben, weiter lebt und wächst. Sicher werden wir uns im neuen Jahr noch einmal sehen. Sonst werden wir Dich sehr vermissen.

Im Namen unseres ganzen Partnerschaftskomitees bedanke ich mich noch einmal herzlich für die Zusammenarbeit und die freundlichen Worte zum Abschied.

Herzliche Grüße

Franz-Josef Radmacher